



5月31日(水)から6月8日(木)にかけて、生活単元学習「さよなら校舎」の一環で、ペンてるさんとキャンノンさんの協力を得て「校舎の思い出プロジェクト」の取組を実施しました。

小学部はプレイルーム、中学部は体育館、高等部は中央廊下…各学部で、児童生徒の思い出の場所を大きなキャンパスに見立てて、ペンてるさんのスクールガッシュ(絵の具)やクレパスで作品を描きました。「スクールバス」等、各学部で設定されたテーマに基づいて活動に取り組みました。また、完成した作品を高等部から募ったカメラマンがキャンノンさんお借りした10台の一眼レフカメラで撮影しました。

児童生徒は「校舎に自由に描ける！」と期待感を高め、思いを込めてダイナミックに筆を走らせた。いきいきと活動に取り組む児童生徒の真剣な眼差しがキラリと光る素敵な時間となりました！



後日、ホームページに掲載予定です。



# 仮移転保護者説明会後にいただいた 御質問にお答えします！③



Q 古い病院の建物ですが、空調についてはどうなりますか？

教室だけではなく、2階の体育館(プレイルーム)を含む全館に空調があります。

Q ICT の環境はどうなりますか？今の校舎と同様に充実した学習ができるのでしょうか？

各教室、特別教室に加え、体育館(プレイルーム)、木金工室等の作業学習室、1階ホール等にもネットワークを整備しますので、これまで以上に活用し、充実した学習に取り組む予定です。

Q 作業学習はこれまで同様にできるのでしょうか？

農園芸の花壇や畑等について検討中ですが、木工・窯業等の作業学習の教室はこれまでと同様に設置します。また、1階の談話室を活用して、接客に取り組むこともできます。

## 仮設校舎工事 進捗状況（４）



3階職員室（小学部）です。

職員室は、小学部が3階、中学部が4階、高等部が5階になります。

HR 教室です。

今の教室よりも広くなります。



2階木金工室です。作業学習で使用します。  
壁紙が貼られました。



フリースペースです。  
各階に2か所ずつ設けられます。

